
Pièces 4 Pièces

Superficie 117 m²

Référence 86423493

Prix 990 000 €

Sanary-sur-Mer
Maison à vendre (83110)
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Située en position dominante, dans la campagne du Gros Cerveau, entre Sanary et

Ollioules,  belle  maison  contemporaine  (architecte  Jean  Gouzy),  offrant  une  vue

panoramique sur la mer et la campagne. La maison développe une vaste pièce de

réception,  baignée de soleil  et  prolongée par  des terrasses,  une chambre master

avec  dressing  et  salle  de  bains,  deux  chambres  avec  une  salle  de  douche

indépendante.  Une  piscine  et  un  garage  complètent  l'ensemble.  Bien  situé  dans

une  zone  soumise  à  l'obligation  de  débroussaillement.  Les  informations  sur  les

risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

Located in  an elevated position in  the Gros Cerveau countryside between Sanary

and Ollioules,  this beautiful  contemporary villa  (designed by architect Jean Gouzy)

offers  panoramic  views  of  the  sea  and  countryside.The  house  features  a  large,

sun-drenched  reception  room  extending  onto  terraces,  a  master  bedroom  with

dressing room and bathroom, and two bedrooms with a separate shower room.A

swimming  pool  and  garage  complete  the  property.Property  located  in  an  area

subject  to  mandatory  brush  clearing.Information  about  the  risks  to  which  this

property is exposed is available on the Géorisques ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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